

# Newsletter

Juillet 2024

14



## Une fin d'année rythmée !

Les élèves de la classe de batterie de Cyprien ont fait une démonstration aux enfants du centre de loisirs et de la garderie de St Médard d'Excideuil.



## Comédie Musicale à Lanouaille



Bravo aux comédiens chanteurs pour cette belle restitution. Rendez-vous à la rentrée prochaine pour un nouveau Music'en Scène animé par Lucile Pigeon !

Merci à l'atelier "chant détente" et à la chorale de Boisseuilh d'avoir participé à l'événement.

## Fête de fin d'année

### Colonie de Gentilly à Excideuil

Piano, guitare, violon, voix, batterie : tous se sont réunis en extérieur pour jouer ensemble un répertoire commun !



## Mouv'

Krishvy

Flora

Goedele

Philomène

nous rejoint pour des cours de saxophone, éveil musical et pratique d'ensemble

rejoint l'équipe pour des cours de piano

démissionne pour retourner en Belgique mais reste encore un peu avec nous

évolue sur un poste de direction

## DLA

Dispositif Local d'accompagnement

### Un nouvel accompagnement collectif

L'école de musique a rejoint un parcours collectif mené par Fabienne Ségala du Cercle Jaune, pour étudier la question de Mécénat en vue de diversifier les ressources financières de l'association.

FRANCEACTIVE  
Les entrepreneurs engagés



## INSCRIPTIONS 2024-2025 : EN LIGNE

sur [lapucealoreille24.fr](http://lapucealoreille24.fr)



Fermeture du bureau du 25 juillet au 22 août inclus



## REPRISE DES ACTIVITES : le 16 septembre 2024